

Les accusations faites au parti socialiste pour la mort d'un membre de l'extrême droite sont rejetées au Venezuela



Caracas, 27 novembre, (RHC-PL).-La Ministre des affaires étrangères du Venezuela, Delcy Rodríguez, a rejeté les déclarations du porte-parole du Département nord-américain d'État, John Kirby.

Sur son compte Twitter, la diplomate vénézuélienne a condamné les tentatives du représentant étasunien de lier l'assassinat du membre du parti de l'opposition Action démocratique, Luis Díaz, au processus en vue des élections du 6 décembre prochain.

Par ailleurs, Delcy Rodríguez a qualifié d'ingérence, d'insolentes et de fausses les accusations de John Kirby et a rejeté le soutien par le département d'État nord-américain de la droite vénézuélienne et des bandes criminelles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77144-les-accusations-faites-au-parti-socialiste-pour-la-mort-dun-membre-de-lextreme-droite-sont-rejetees-au-venezuela>



Radio Habana Cuba